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開催日時 令和 4 年 4 月 16 日（土）10：30～12:15 

開催場所 遠隔会議  

出席者 

（順不同、敬称略） 

松﨑 裕一、福澤 智、早水 俊樹、大野 孝、小島 一記、相川 昭仁 

濱田 剛、松村 晃司、北田 博雄、北村 要、加藤 綾子、金築 律夫 

連記 宏徳、坂田 一也、山崎 宏文、江頭 勇、綿本 智、野島 謙之助 

大舘 昌男、沖津 進一、小泉 勘次、三井 和幸、高田 英久 

本間 章彦、小林 宏史 

                         計（ 25 名 ） 

配布資料 なし 

議事内容 司会（議事進行）：坂田 一也     記録者：濱田 剛 

 

坂田一也幹事（総務委員長）の司会により開会した。松﨑会長の挨拶に続いて、司会による

本日の議事および進行について確認が行われ、以下の審議を行った。※以下敬称略  

 

１．前回議事録の確認                  ＜総務委員会 江頭副委員長＞  

  前回議事録の内容について説明があり、承認された。  

 

２．定時総会資料の説明                  ＜福澤副会長、早水副会長＞  

  定時総会の資料について、以下の通り説明があった。（福澤） 

・定時総会の議題は、以下の4議案となる。 

第一号議案 第69期事業報告 

第二号議案 第69期決算報告・監査報告 

第三号議案 第70期事業計画（案） 

第四号議案 第70期予算（案） 

・定時総会の資料は幹事承認が必要で、対象となるのは、今回提示した資料となる。 

・事業関連は早水副会長、予算関連は福澤副会長が説明する。 

 

  事業報告と事業計画について、定時総会のプレゼン資料「令和3年度実施内容、令和4年度 

計画」を用いて、内容の説明があった。（早水） 

  【質疑応答】 

・事業報告の最後に、校外研修会PJが重複して記載されている。（北田） 

   

定時総会の資料について、以下の通り説明があった。（福澤） 

  ・第一号議案/事業報告：在校生・卒業生に対する活動支援やプロジェクト制度移行等の 

実績を記載している。 

  ・第三号議案/事業計画（案）：在校生・卒業生に対する活動支援や同窓会創立70周年記念 
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事業等の計画を記載している。 

   

会計監査実施について、以下の通り報告があった。（相川） 

・4月6日に校友会会議室において、福嶋会計監査と本橋会計監査による、会計監査が実施  

されて、予算執行や会計処理等が適正かつ正確に処理されていることを確認した。 

 

引き続き、定時総会の資料について、以下の通り説明があった。（福澤） 

・第二号議案/決算報告：収入の部と支出の部における、予算と決算、並びに差異を計上 

している。 

・第四号議案/予算（案）：収入の部と支出の部における、予算（案）と前年度予算、並び 

に差異を計上している。 

  【質疑応答】 

  ・決算の支出について、卒業記念品の増額は「大学の証書」を「証紙ばさみ」に変更した 

ためである。（坂田） 

  ・プレゼン資料は、もう少し文字を大きくした方が良い。（早水） 

  ・予算（案）について、会議費/総会の増額（10 万円→50 万円）は、機材が増えたためで 

ある。（松﨑） 

  ・今年度は 70 周年のため、記念事業の積み立て（100 万円）は不要では？（松崎、野島） 

・定時総会の資料は、HP掲載版は変更せず、当日の説明で補足する。（福澤、坂田） 

  ・別表に掲載したPJ開催実績について、実際より少ないが、今から追加しない。（小島） 

 

定時総会の資料（議案）について、以下の通り幹事会で承認された。（坂田） 

第一号議案 第69期事業報告 

第二号議案 第69期決算報告・監査報告 

第三号議案 第70期事業計画（案） 

第四号議案 第70期予算（案） 

 

 当日（4/23）は、丹羽ホールで 16 時 30 分から授業があるため、遅くとも 16 時 15 分までに 

終了するように時間厳守で進める。（松崎） 

 

３．プロジェクトからの報告                ＜各プロジェクトリーダー＞ 

 

①定時総会・講演会PJ                       ＜濱田PJリーダー＞ 

  準備状況について、以下の通り報告があった。 

  ・4 月 9 日にリハーサルを実施して、問題なく終了した。 

  ・当日の集合時間は、機器設置担当の幹事は 9 時、他幹事は 10 時半とする。総務委員会が 

幹事に再通知する。 

  ・幹事昼食は、昨年同様に同窓会が費用を負担する。総務委員会が幹事に追加通知する。 

  ・演台横に飾るお花は、ZOOM開催で映らないため、今回は手配しない。 

 

 ②東京江戸歴史散歩PJ                      ＜金築PJリーダー＞ 

  東京江戸歴史散歩（春の陣）の実施結果について、以下の通り報告があった。 

  ・3 月 26 日に「温故知新編その 2」として開催した。参加者は 23 名だった。 
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  ・谷中霊園まで行く予定だったが、天候変更（風雨）に伴い、六義園で終了となった。 

 

 ③校友会しおりPJ                        ＜加藤PJリーダー＞ 

  校友会しおり作成の進捗状況について、以下の通り報告があった。 

  ・校友会の会議に出席して、同窓会の案（最終ページにクイズ掲載）を伝えた。前向きに

検討することとなった。 

  ・校友会としては、紙版に加えてデジタル版（校友会HPに掲載）も試験的に導入する方向 

で検討中である。（三井） 

 

４．委員会からの報告                          ＜各委員長＞ 

 

 ①事業委員会                            ＜濱田委員長＞ 

  特になし。 

 

②在学会員支援委員会                       ＜北村副委員長＞ 

特になし。 

 

 ③広報委員会                            ＜加藤委員長＞ 

  定時総会・講演会の準備状況について、以下の通り報告があった。 

・3/20 にHP公開を開始、3/26 に参加者申込を開始、4/10 に総会資料ダウンロードを開始 

した。 

  ・現在の申込状況は、会員 58 名、一般 7 名となる。 

  ・今後の予定は、4/20 に申込を停止、その後、参加者に視聴URLをメールで配信する。 

  ・一般の参加者を増やすために、勧誘を進めた方が良い。（早水） 

 

 ④総務委員会                            ＜坂田委員長＞ 

  特になし。 

 

⑤創立 70 周年記念事業準備委員会                   ＜福澤委員長＞ 

  開催日について、来週中に校友会事務局長と調整して、日程を確定する。 

 

５．その他 

 ①次週は定時総会があるので、ご協力をお願いしたい。（坂田） 

  ・集合時間等は、別途連絡する。 

  ・当日の昼食代と交通費は、同窓会より支給する。 

  ・反省会（懇親会）は、参加可能な方で実施する。 

 ②定時総会の資料は、質疑応答を踏まえた内容に改定しない。当日の説明で補足する。（福澤） 

 

以上  


